

16.10.2024

VfB Stuttgart-Tragetasche unterstützt guten Zweck

50 Cent je Tasche gehen an die VfB-Stiftung Brustring der Herzen

Autor:in

Sabine Stachorski
Pressesprecherin



Die VfB-Profis Maximilian Mittelstädt, Alexander Nübel, Jamie Leweling (v. l.)

Geräumig, stabil und natürlich weiß-rot: Ab sofort können VfB -Fans ihre Einkäufe stilschlecht transportieren. In ausgewählten REWE-Märkten in der Region ist die exklusive Permanent-Tragetasche in limitierter Auflage erhältlich.

Die Vorderseite zeigt die Grafik einer VfB-Flagge mit dem Stadion im Hintergrund. Die Rückseite trägt die Logos der Partner VfB Stuttgart und REWE. Das genossenschaftlich organisierte Lebensmitteleinzelhandelsunternehmen engagiert sich seit dem Start der letzten Saison als Team-Partner.

Mit dem Kauf der Tragetasche können Kunden auch etwas Gutes tun: 50 Cent des Verkaufspreises von 1,99 Euro gehen an die VfB-Stiftung Brustring der Herzen, die beispielsweise die Deutsche

Knochenmarkspenderdatei (DKMS) unterstützt oder mit dem NABU kooperiert.